



Bild 1: Ein Solarkiosk wird im Zentrum eines Dorfs aufgebaut.

Weiterer Ausbau der Solarkioske in Ghana durch Unterstützung von JOKOLADE

Die faire Schokoladenmarke JOKOLADE war auf der Suche nach einem innovativen Klimaschutzprojekt zur Unterstützung der Kakaobauern und -bäuerinnen in Ghana. Mit unserem Solarkioskprojekt ist sie fündig geworden. JOKOLADE finanziert den Bau und die Installation von 50 neuen Solarkiosken und 1000 Solarlampen. Diese werden derzeit produziert und sollen bis September in den Regionen des Kakaoanbaus installiert werden. Somit wird die nachhaltige ländliche Elektrifizierung Ghanas weiter ausgebaut.



Bild 2: Bewohner:innen bekommen eine Einführung zur Nutzung des Solarkiosks.

Die Solarkioske bieten den Nutzer:innen eine einfache und nachhaltige Möglichkeit ihre Kerosin- und Taschenlampen gegen Solar-Home-Systeme auszutauschen. Sie erhalten eine aufladbare Second-Hand-Solarlampe, die sie gegen eine Gebühr an dem Solarkiosk aufladen können. Auch ihre

Mobiltelefone können dort mithilfe der Sonnenenergie aufgeladen werden. Langfristig können die Nutzer:innen der Solarkioske ein eigenes SolarHome-System, bestehend aus einem PV-Modul, einer Solarlampe und Radio oder Powerbank, erwerben. Hierfür können sie bei Interesse kontinuierliche kleine Geldbeträge zur Ansparung einzahlen.



Bild 3: Die Boxen werden vermietet, damit in ihnen die Solarlampen und Handys sicher geladen werden können.

Dank der Unterstützung von JOKOLADE und den Partner:innen vor Ort wird so die Umstellung auf nachhaltige Energiequellen weiter gefördert.